

Angriff

Ein Unmensch hält die Keule in der Hand,
schlägt lieber zu und vergisst den Verstand.
Der Mensch begreift die Welt nicht mehr,
denn dieses Verhalten verletzt ihn sehr.
Es gibt keine Fragen mehr nach dem Warum,
der Unmensch nimmt einfach alles krumm.
Der Mensch hingegen fragt nun sich:
„Warum krieg ich den Schlag ins Gesicht?“
Ich wollte doch nur freundlich sein,
wieso ist das nun eigentlich gemein?

Fangen auf diese Weise vielleicht Kriege an,
weil ein Unmensch nicht erst einmal fragen kann?

© **ornelia G. Beker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)